



# PARROQUIA SANTA EUGENIA

## DOMINGO 9 OCTUBRE DE 2022

### DOMINGO XXVIII DEL TIEMPO ORDINARIO

**1ª lectura:** 2 Reyes 5, 14-17

**Sal.:** 97, 1. 2-3ab. 3cd-4

**2ª lectura:** 2 Timoteo 2, 8-13

**Evangelio:** Lucas 17, 11-19

Una vez, yendo Jesús camino de Jerusalén, pasaba entre Samaría y Galilea. Cuando iba a entrar en una ciudad, vinieron a su encuentro diez hombres leprosos, que se pararon a lo lejos y a gritos le decían: «Jesús, maestro, ten compasión de nosotros».

Al verlos, les dijo: «Id a presentaros a los sacerdotes».

Y sucedió que, mientras iban de camino, quedaron limpios. Uno de ellos, viendo que estaba curado, se volvió alabando a Dios a grandes gritos y se postró a los pies de Jesús, rostro en tierra, dándole gracias. Este era un samaritano.

Jesús, tomó la palabra y dijo:

«¿No han quedado limpios los diez?; los otros nueve, ¿dónde están? ¿No ha habido quien volviera a dar gloria a Dios más que este extranjero?».

Y le dijo: «Levántate, vete; tu fe te ha salvado»

## COMENTARIO DEL EVANGELIO

Querida Familia:

El Evangelio de hoy nos retrata a todos en nuestra necesidad de ser curados de muchas cosas. Cuando el Espíritu Santo nos ilumina nos da a conocer la realidad de nuestro corazón: herido, necesitado y vulnerable, con un hambre y sed de amar y ser amado que enferma y se endurece cuando no encontramos las respuestas que necesitamos.

El momento social que estamos viviendo, lleno de incertidumbres, choca frontalmente con el deseo de un sentido en la vida al que no responden las falsas promesas de felicidad que durante muchos años estamos soportando. De hecho, nos hemos llegado a ver unos a otros con la desconfianza de los leprosos, como si los hermanos nos pueden hacer daño o nosotros mismos podemos herir a los demás... hasta aislarnos y construir nuestro día a día entre muros, escudos y máscaras que nos protegen y nos hacen islas.

Hoy es el momento de la Fe, de renovar la Fe en un Jesús que verdaderamente salva, que sana el corazón, y que su Espíritu nos mueve a volver a Casa, hacer de la Iglesia un Hogar, o mejor, como recordaba el Santo Padre Francisco, un “Hospital de campaña” (“Evangelii Gaudium”) para curar heridas. Hoy la renovación de la Fe para necesariamente por la oración comunitaria y el amor fraterno donde seamos espejo de ese Amor de Dios, que no nos ve como leprosos sino como hijos que él quiere dignificar y romper con todo aquello que nos desnaturaliza.

¡Arriésgate a hablar a Jesús de corazón! ¡Arriésgate de nuevo a abrazar al hermano y dejarte abrazar con un corazón abierto y sincero!

En la simplicidad de volver a lo más humano se nos abrirán las puertas a los milagros que hoy Jesús está realizando con el poder de su Espíritu y la mediación de Madre María y San José.

Querida Familia: ¡FELIZ DOMINGO, DÍA DEL SEÑOR!



## VIDA PARROQUIAL

**12 octubre:** Festividad de Nuestra Señora del Pilar (no es día de precepto). Eucaristía a las **10:00h** y **19:30h**. Día especial para orar por España.

**15 octubre:** A las **18:00h** reunión de los matrimonios mayores en el salón parroquial.

**16 octubre:** A las **18:00h en el Templo:** reunión de padres de los catecúmenos de confirmación.

## CONCLUSIONES DEL CONSEJO PASTORAL (1/2)

El pasado lunes 3 de octubre se reunió el nuevo Consejo Pastoral de nuestra Familia. Después de invocar al Espíritu Santo compartimos lo siguiente:

### **-LLAMADA A LA EVANGELIZACIÓN DE NUESTRO BARRIO:**

- Mayor uso de nuestras redes sociales, teniendo en cuenta el comentario diario de nuestro Párroco al Evangelio que se publica en Youtube a diario.
- Mayor participación en la revista de nuestro barrio compartiendo actividades y celebraciones de nuestra Familia.
- Participación en la Cabalgata de Reyes de nuestro barrio para niños, jóvenes y adultos. La temática de disfraces de este año será de los motivos navideños de “pastores y ovejas”.
- HORA SANTA DE LOS JUEVES: será un momento fuerte para invitar a personas que no hayan venido nunca a la adoración o especialmente si no tienen contacto con la Iglesia y se preparará de tal manera que se les facilite el encuentro con el Señor.

### **-CREACIÓN DE UN ESPACIO DE ESCUCHA TERAPÉUTICA**

Liderado por Elena Muñoz, psicóloga clínica, tendremos disponible un servicio personal para situaciones de nuestros hermanos que necesiten una ayuda especializada, y si es conveniente, ser derivados a un equipo de psicólogos clínicos que les puedan ayudar. El servicio de la parroquia es gratuito, y si necesitan después terapia profesional, para los que no tengan medios suficientes serán ayudados desde Cáritas parroquial para sufragar gastos. Para ello, informar a los sacerdotes.



## -FORMACIÓN:

Los catequistas de nuestra Familia tendrán en sus reuniones un espacio de formación dado por los sacerdotes y que les ayude a crecer y profundizar en la Fe. A propuesta del Consejo, las **CATEQUESIS DEL PÁRROCO**, que serán los miércoles, cada quince días y en el salón parroquial, serán dedicadas este año al tema de **LA IGLESIA**, especialmente desde la perspectiva de la vivencia del Espíritu en las primeras comunidades. Es la catequesis abierta a toda la Familia parroquial, jóvenes y adultos. Serán grabadas en “audio” para los que no puedan participar y se subirán luego a la hoja web de la parroquia. Se insiste en que pueda dar pie al diálogo y a las preguntas de los participantes para un mayor enriquecimiento.

## -PASTORAL FAMILIAR

Además de los espacios actuales que ofrecemos en nuestra Familia, en las reuniones con padres y madres en los diferentes ámbitos de la catequesis y los dos grupos de matrimonios, sigue pendiente ofrecer nuevos espacios de encuentro. El párroco propone el **CATECUMENADO DE NOVIOS**. Según las directrices del Papa Francisco, para potenciar el noviazgo vocacionalmente y ayudarles, se ofrecerá una reunión de formación mensual a las parejas para orientar su relación y recibir y hacer un camino de crecimiento y discernimiento hacia lo que Jesús les llama. Será un encuentro mensual, participando también personas especializadas con el acompañamiento de los sacerdotes. No son los típicos “cursillos prematrimoniales” sino una formación para las parejas desde que comienzan en serio su relación y quieren vivir su tiempo de noviazgo en Jesús.

## -ORACIÓN DE SANACIÓN E INTERCESIÓN

Ante la necesidad de recibir de Dios su ayuda ante nuestras preocupaciones, problemas, heridas y dificultades, los **cuartos martes de mes** el grupo de Renovación Carismática abrirá para toda la Familia parroquial su oración de intercesión y sanación, a las **20.30h**, donde podrá participar quien quiera para que se rece por él y se pida su sanación física e interior. No es necesario apuntarse en ningún sitio sino simplemente hacerse presente ese mismo día.

## -JÓVENES

Además de los diversos grupos se ve conveniente un **encuentro mensual** de jóvenes donde se pueda compartir como un momento de orar, formarse y compartir juntos. Se ha creado una comisión de jóvenes dedicado a preparar estos encuentros abiertos también a que cualquier joven, aunque no se sienta implicado en la parroquia pueda participar. Igualmente, los encuentros semanales serán la Eucaristía de 12:00h y el aperitivo que se compartirá en los salones parroquiales y la invitación a la Hora Santa de los jueves. A final de curso participaremos con la Delegación de juventud de Madrid en la JMJ de Lisboa.



parroquiasantaeugenia@gmail.com



<http://santaeugenia.archimadrid.es/>



913317190 691899919 (urgencias)



@parroquiasantaeugenia



@parroquiase



Parroquia Santa Eugenia